

Wir danken sehr herzlich

Die vielen Zeichen inniger Anteilnahme und freundschaftlicher Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer liebsten

Pia Stoll-Scherer

erfahren durften, haben uns zutiefst berührt und getröstet. Wir spüren, wie Pia geliebt und geschätzt wurde und dass ihre fröhliche Wesensart und ihr Optimismus Spuren in den Herzen vieler Menschen hinterlassen hat.

Ganz besonders danken möchten wir

- den Professoren, Ärzten und dem Pflegepersonal; sie haben Pia während ihrer Krankheit optimal behandelt und gepflegt;
- dem Arbeitgeber BDO AG, der Pia und die Trauerfamilie während ihrer Krankheit und nach ihrem Tod gut unterstützt und begleitet hat;
- Herrn Diakon Westermann für die eindrückliche und einfühlsame Gestaltung der Abdankungsfeier und allen, die mit schöner Musik und mit treffenden Worten dazu beigetragen haben;
- allen, die Pia mit uns auf ihrem letzten irdischen Weg begleitet haben;
- für die wunderbaren Blumen und für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga und an wohltätige Organisationen;
- für alle persönlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Pia in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, danken wir herzlich.

Erlenbach, im Januar 2015

Bernhard Stoll und die Trauerfamilien